

Hr. Koll von der CDU-Fraktion dankt der Verwaltung für die gute Ausführung der Arbeiten. Er geht davon aus, dass die noch ausstehenden Restarbeiten, wie z.B. das Verputzen von Mauerdurchbrüchen bzw. das Schließen von Kabeldurchführungen, alsbald noch durchgeführt werden. Was die Farbgebung von Wänden im Außen- und Innenbereich der Schule betrifft, regt er an, mit überschaubarem finanziellem Aufwand, an verschiedenen Stellen noch einige Schönheitsreparaturen vorzunehmen.

Die Verwaltung bedankt sich für die lobenden Worte und sagt zu, die genannten Punkte zu prüfen und nach und nach noch abzuarbeiten im Rahmen der laufenden unterjährigen Gebäude-Instandhaltung.